

令和3年5月28日

保護者 様

深谷市立桜ヶ丘幼稚園長 大澤 誠一

## 令和3年度水泳指導（プール）の中止について

万緑の候、保護者の皆様には、日ごろから幼稚園及び幼稚園教育へのご理解とご協力に感謝します。

さて、新型コロナウイルス感染が全国に広がり、「緊急事態宣言」や「まん延防止重点措置」がとられています。深谷市内でも、感染者が継続して出ている等予断を許さない状況にあります。

このような中、幼稚園では6月21日にプール開きを行い、水泳指導を行う予定でした。

そこでまず、市内各幼稚園の動向を確認しました。市内各幼稚園では、現時点で多くが「今年度のプールは実施しない」とのことです。

次に、桜ヶ丘小学校の意向を確認しました。小学校では、「密を避けた形で実施したい」とのことです。仮に、4、5歳児が小学校のプールを借りた場合、密になります。

また、幼稚園にあるプールを使用する場合、プールは小さく密は避けられません。

以上のことを総合的に判断し、今年度の水泳指導（プール）を中止することとしました。

なお、砂場等での水遊びは実施する予定です。

コロナ禍において今後も園児の安全を最優先に、行事等に対応していきます。保護者の皆様のご理解とご協力をよろしく申し上げます。